



# Consignes de sécurité sanitaire

Les Ecuries IRSEA

Les Ecuries IRSEA sont heureux de vous accueillir pour leurs tout premiers spectacles équestre tous les mercredis d'août à partir du 12 août 2020.

Toutefois, afin de garantir le respect des mesures sanitaires en vigueur, un certain nombre de règles seront à respecter :

- Un grand nombre de flacons de solutions hydroalcooliques seront mis à votre disposition, nous vous encourageons à vous en servir fréquemment au cours de l'événement ;
- Il vous est recommandé d'éviter de toucher votre visage ;
- Tousser ou éternuer dans son coude ou dans son mouchoir ;
- Se moucher dans un mouchoir à usage unique, puis le jeter dans l'une des poubelles mises à votre disposition ;
- Se saluer sans se serrer la main ni s'embrasser ;
- Respecter une distanciation d'un mètre entre chaque personne n'étant pas du même foyer ;
- Porter un masque sur tous les déplacements et ne le retirer qu'une fois assis à table ;
- Former des groupes de personnes du même foyer pour se réunir à table.

Parce que les gestes de chacun font la santé de tous.

Les Ecuries IRSEA vous souhaitent la bienvenue.

**Paul-François LAMOTTE**

Responsable des affaires juridiques du groupe IRSEA

*Head of Legal Affairs for IRSEA Group*

